



Pasajeros con destino a Lisboa, ayer en el aeropuerto de Zaragoza. FRANCISCO JIMÉNEZ

El vuelo de Lisboa despega con una ocupación del 93% y el de Las Palmas se estrena casi al completo

ZARAGOZA. El aeropuerto de Zaragoza sumó ayer su quinto vuelo regular de Ryanair con la recuperación de la ruta de Lisboa que hace una década operaba Air Nostrum. El Boeing 737 800 aterrizó en torno a las 21.30, con una hora y cuarto de retraso, que afectó al vuelo de regreso, que tenía una ocupación del 93%.

Tan solo trece asientos quedaron por vender en la primera salida lusa, en cuya recuperación confía la DGA para atraer también esquiadores del país vecino. Los viajeros dispondrán de dos conexiones semanales, los miércoles y domingos.

El éxito aún es mayor en el caso de la aerolínea española Bin-

ter, que estrena su primera ruta entre Gran Canaria y Zaragoza casi al completo. En su página web solo había ayer por la tarde una plaza disponible para volar a la capital aragonesa, a 800 euros, y otras dos para trasladarse a Las Palmas, a 650 euros. Esta ruta se operará los lunes y miércoles.

J. A.